



令和4年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

みどりっ子便り



令和4年10月3日

学校便り No.25

文責：校長 新田直子

10月に入り、朝晩の冷え込みで校庭の桜の木も紅葉が始まりました。

保護者の皆様におかれましては、10月1日（土）のPTA奉仕作業（校庭の除草作業）にご協力いただき、ありがとうございました。早朝からの作業でしたが、多くの皆様にご協力いただくことができました。おかげさまで、きれいになった校庭で、子どもたちが楽しみにしている運動会を実施することができそうです。ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

安全に気をつけます！交通安全教室



9月27日（火）に低学年が、29日（木）に中学年が交通安全教室を行いました。東部駐在所署員の方と郡山市セーフコミュニティ課交通防犯係の方、郡山市交通安全教育専門員の方から交通安全についてのお話をいただいたり、実技演習を行ったりしました。1、2年生は徒歩で、3、4年生は自転車で、校庭、学校周辺の道路を使って、横断や歩行時に気をつけることを確認しながら演習を行いました。子どもたちは交通安全の意識を新たにしていたようです。子どもたちが日頃から安全に気をつけて行動できるよう、ご家庭でも自宅周辺の危険箇所などについてお子さんとお話くださるようお願いいたします。

笑顔いっぱい！ みどりのきょうだい



9月28日（水）に異学年交流活動「みどりのきょうだい」での2回目のなかよし活動を行いました。年間を通して活動している縦割り班のメンバーで、各班の6年生の班長、副班長が楽しい「なかよし活動」を考えて班毎に活動します。1回目に引き続き、今回も風船バレーやフルーツバスケット、ハンカチ落としなど、楽しい交流活動に力を合わせて取り組むみどりっ子たちの姿が見られました。6年生が下級生に優しくルールを教えてあげたり、ボールや風船を回してあげたりする優しい姿が見られました。楽しい交流活動に笑顔いっぱいの子もたちでした。



お知らせ～運動会について～

5月に実施予定だった運動会を、新型コロナウイルス感染症の拡大のために延期しておりましたが、感染状況が落ち着いてきたことから、10月15日（土）に実施いたします。雨天順延とし、17日（月）は繰り替え休業日となります。また、16日（日）も荒天等で実施できない場合は中止とさせていただきます。詳細について、保護者の皆様におかれましては学校より配付した文書をご覧ください。

本来ならば、地域の皆様にも広く子どもたちの活躍をご覧いただきたいところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も参観は各家庭2名（ネームプレート着用）に限定し、午前中のみの実施にして時間短縮を図ります。地域の皆様におかれましては、今年度も運動会当日の来場をお控えくださいますようお願いいたします。感染防止対策へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。